

Zu den Lüftungsanlagen läge dem ber. AM Pille die Rückmeldung vor, dass die Firmen nach wie vor ohne Anmeldung durch die Schule gingen. Für die Sicherheit der Kinder möge das abgestellt werden. Dies wird noch einmal weitergegeben.

Zudem gäbe es keine Aussage darüber, wann konkret die Anlagen angeschlossen würden.

StD Müller erklärt, dass die zentralen Lüftungsanlagen nun nach und nach angeschlossen würden, und die Hausmeister bekämen eine Kurzeinweisung für die Steuerung. Die dezentralen Geräte könnten, wie in der Schulleitersitzung besprochen und in dem Protokoll festgehalten, erst in den Oster- bzw. Sommerferien fertiggestellt werden, weil dies nicht während des Schulbetriebs möglich sei.